

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Texcocanos

El senador **Higinio Martínez** salió a celebrar que tres de los finalistas en la encuesta rumbo a la coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México sean texcocanos, e incluso comentó que todavía no se debe decir gobernador o gobernadora de Morena, pero así será en 2023. También comentó que los cuatro finalistas pertenecen al mismo grupo político que él ha dirigido por muchos años, e insistió en que respetará el resultado de la encuesta final, para acabar con los malos gobiernos en la entidad.

El dirigente nacional de Morena **Mario Delgado** dio a conocer que **Delfina Gómez, Higinio Martínez, Fernando Vilchis y Horacio Duarte** son los cuatro finalistas de este proceso. **Mario Delgado** aseguró que no hay dados cargados en esta elección.

Y el que ha sorprendido y está en la final de finales, es el alcalde con licencia de Ecatepec **Fernando Vilchis**, pues pese a la campaña negra que se inició en su contra, que llegó incluso a canales de televisión nacional, en redes sociales y diversos medios de comunicación, está ya en la final de finales rumbo a la coordinación de los Comités de defensa de la 4T, lo cual ha dejado a muchos con la boca abierta, sobre todo a muchos priistas que no lo pueden ni ver, porque les quitó su negocito del agua.

La empresa PCR Verum mejoró la calificación de largo plazo del Municipio de Naucalpan de Juárez, ya que ha tenido un buen manejo de sus finanzas y ha enderezado y liquidado créditos contraídos en tiempos del exalcalde **David Sánchez Guevara** y la expresidenta **Patricia Durán Reveles**. Parece que poco a poco la presidenta **Angélica Moya** logra enderezar el barco.

En primera fila del informe mensual del Grupo Interinstitucional de la Estrategia Nacional de Protección Integral para las Mujeres, Niñas, Niños, Adolescentes y Adultas Mayores que viven violencias basadas en el Género, en la Secretaría de Gobernación, estuvo la titular de la Secretaría de las Mujeres **Martha Hilda González**, quien habló de los logros en la materia, por parte del gobierno de **Alfredo del Mazo**.